

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Perencanaan Pajak, Aset Pajak Tangguhan dan Beban Pajak Tangguhan sebagai variabel moderasi. Populasi penelitian ini yaitu perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020, sampel penelitian ini menggunakan 38 perusahaan Manufaktur yang dipilih secara random. Metode analisis yang digunakan adalah statistik deskriptif dan analisis regresi data panel.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh : (a) Perencanaan pajak secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. (b) Aset pajak tangguhan secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. (c) Beban pajak tangguhan secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. (d) Perencanaan pajak secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan transparansi perusahaan sebagai variabel moderasi. (e) Aset pajak tangguhan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan transparansi perusahaan sebagai variabel moderasi. (f) Beban pajak tangguhan secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan transparansi perusahaan sebagai variabel moderasi.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Simultan (Uji f) diperoleh: (a) Perencanaan pajak, aset pajak tangguhan dan beban pajak tangguhan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. (b) perencanaan pajak, aset pajak tangguhan dan beban pajak tangguhan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan dengan transparansi perusahaan sebagai variabel moderasi.

Akhirnya penulis menyarankan agar perusahaan tidak melakukan perencanaan pajak melalui penggelapan pajak, karena hal ini berdampak terhadap penurunan nilai perusahaan dimata investor dan masyarakat.

Kata Kunci: Perencanaan Pajak, Aset Pajak Tangguhan, Beban Pajak Tangguhan, Nilai Perusahaan dan Transparansi Perusahaan